

Ouverture d'un cabinet d'ostéopathie à Noailhac

Avec ma compagne et mes trois enfants, nous venons d'acquérir une ferme à Noailhac, lieu-dit Malacan, que nous allons restaurer.

Je tiens à remercier Mr le maire et son équipe pour leur accueil et aide dans le début de notre projet. Ils m'ont permis de démarrer et d'ouvrir un cabinet d'ostéopathie dans l'ancienne école à côté de la mairie.

Les soins s'adressent à tout public : nourrissons, enfants, adultes, femmes enceintes, personnes âgées.

Les indications pour une séance d'ostéopathie sont multiples :

- Douleurs aiguës, chroniques, de dos et articulations du corps.
- Entorses, post-opération, luxation orthopédique remise,
- Maux de tête, de ventre
- Entretien du sportif
- Après des accidents, des chutes
- Femmes enceintes et préparation à l'accouchement
- nourrisson (plagiocéphalie, coliques, constipation, sommeil)
- troubles du sommeil, émotionnels (Burn -out, dépression, angoisse...)
- douleurs mâchoires

Diplômé depuis douze ans de l'institut Toulousain d'ostéopathie, j'ai ouvert un cabinet, en sortant de l'école, dans un centre pluridisciplinaire (sophrologie, acupuncture , yoga, kinésithérapie Mézière, ostéopathie) ce qui m'a permis d'apprendre et d'échanger pendant cinq ans.

Je me suis formé au lien mécanique ostéopathique qui permet d'utiliser des techniques de relâchements articulaires, doux et efficaces .

J'ai aussi développé des techniques d'écoute du corps et une approche plus globale, en travaillant avec des techniques de relâchements émotionnels ; ce qui me permet de proposer des soins qui travaillent sur les origines d'angoisses, colères, tristesse, phobie, troubles neuro-fonctionnels, dépression, Burn-out, douleurs diverses sans causes.

Ce sont des soins qui doivent faire l'objet d'une démarche personnelle et qui sont complémentaires à la médecine traditionnelle et l'ostéopathie.

Cette expérience acquise au niveau palpatoire m'a permis de mettre ces connaissances en relation avec les influences posturales:

- mâchoires (posé dentaire, appareils, serrage de dents)
- pieds (semelles)
- yeux(influence des lunettes)

Je prends en compte l'influence des facteurs posturaux, émotionnels dans les schémas de tension repérés pendant la séance. J'adapte en fonction de la personne et de ce qu'elle est prête à libérer.

Les consultations auront lieu sur rdvs du lundi au vendredi en fonction de la demande.

Le prix de la séance est de cinquante euros. Renseignez vous auprès de vos mutuelles qui peuvent prendre en charge une partie ou la totalité du coût de la séance.

Je me tiens à votre disposition pour toute information complémentaire.

Au plaisir de vous rencontrer.

Cordialement.

Thibault Varichon

Ostéopathe D.O.

06.61.54.05.80